

	タイトル	使用された場所
ドラマ	花より男子	図書館棟への渡り廊下
	ハチミツとクローバー	ベンゼン池周辺
	相棒	教授室
	銭ゲバ	図書館棟前
	華麗なるスパイ	図書館棟付近
	サムライハイスクール	1101講義室
映画	時をかける少女	ベンゼン池周辺、実習室、 1201講義室前廊下
	ソラニン	ホワイエ

▲【作品名と主な撮影場所】

【作品写真撮影場所】
※このほかにも数多くの作品が撮影された。

たこともある。また、自由の女神像のマークで有
たため、運が良ければ撮
現場を見ることがで

報を担当している総務課の法人・広報部の方に取材を行った。

ぶらり口ヶ地旅☆

芸能人に会いたいなら東葉に来い！

毎年東葉では、多くの映画やドラマが撮影現場として利用されており、最近の作品では映画「ソラニン」や「時をかける少女」などがある。その回数は他大学に比べても多く、日本全国の大学の



▲【教育棟一号館の
ホワイエ】



◀【図書館棟前の大階段】

は、女優の成海璃子が「一般的な生徒に混じって昼食を取っている、なんて」ともあつたらしい。しかし、大学の広報部としての立場からみると、本学で撮影することが学校の宣伝に繋がっていいるのかといつことばわからぬようだ。なぜなら、本学が使われることでの学外への宣伝効果は、数値化しづらいため、正確な効果が計れないから

映画で撮影されることは、多くの世代をつなぐツールとなっているようだ。ドラマや映画に登場することで卒業生は本学を題材に出し、旧友やサークルの後輩先輩と連絡を取り合う機会になっている。事実、ベネッセが行った「母校への愛着を感じるとき」ランキングでは、「テレビで見たとき」が第一位となり、この回答が第一位となる。

確な効果が計れないから
である。ただ、ドラマや 法人・広報部の方々
〈取材協力

▲【アカプラ付近】
最も多くの撮影で使われている。



▲【アカプラ付近】

初心を忘る
ことのはひろい
べからず

皆さんは「初心を忘るべからず」の意味で使われていますが、昔は今は違った意味を持つていました。この言葉は元々、能の流祖・世阿弥の書いた『花鏡』にある言葉を書いています。この中の「初心」は「最初の時の心の持ちよう」ではなく、まだ物事を始めたばかりでない。修行の段階で各々の時期の初心を忘れてはいけない。老境に入つてもその老境の初心を忘れてはいけない。

現在此この言葉は、物事を始めた時の感動や意気込みを忘れず頃の初心を忘れてはならない。修行を始めたばかりでない。修行の段階で各々の時期の初心を忘れてはいけない。老境に入つてもその老境の初心を忘れてはいけない。

熟で慣れない状態の「初心者」のことを指して
います。よって、本来のことわざは「物事を
始めた頃の未熟で失敗ばかりだった時に味
わった屈辱や悔しさ、そこを切りぬけるため
に必要とした様々な努力を忘れてはならない」
といった意味だったそ違っているようなので
うです。

A traditional wooden bow and arrow, used by the indigenous tribes of the Amazon.

▲【アカプラ付近】

熟で慣れない状態の「初心者」のことを指して
います。よって、本来のことわざは「物事を
始めた頃の未熟で失敗ばかりだった時に味
わった屈辱や悔しさ、そこを切りぬけるため
に必要とした様々な努力を忘れてはならない」
といった意味だったそ違っているようなので
うです。

くて三十メートル、ど
なのだが、団体戦では
うしても風の影響を受
けてしまう。そのため
風を読んで、あらかじ
め少し的から狙いをす
る。これが団体戦の朝
らして撃つ。雨の日は

足 部 素 じには

日本語は日々変化していくと言う人もいますが、当初の意味を知るとそこちらの意味のほうが深く、しっかりと引きませんか？言葉は正しい意味を理解して使いたいですね。

自分はたくさん戦友と腕を競い合い、最高のアーチエリーライフを送ることが出来たと思う。 (霜月いつか)

Digitized by srujanika@gmail.com

アーチエリー

雨粒の影響も受けるので、普段よりも狙いをすらなければならぬ。さらに、冬の雨の日は最悪だ。狙いがどうのこののではなく、まず体が動かない。振り返ってみても、あんな辛い思いはもうしたくないと切に思う。

とはいへつらいことばかりではない。選手としてプレイする分にはたくさん楽しむがある。特に楽しいのは団体戦だ。アーチエリーの団体戦は、二分間で三人が一本ずつ矢を撃つしていくのだが、これがまた面白い。どうのもアーチエリーは普段は静かなスポーツなのだが、団体戦では敵味方の声援が会場に響いている。その中で矢を撃つのはすごく緊張するし、気持ちが昂る。これが団体戦の醍醐味です。

ですから、この言葉は物事にある程度慣れてくれた人が、中弛みや慣れから生じる慢心を戒める為の言葉で、「今まで新人の頃の新鮮な気持ちを忘れない」という意味で使うのは、本来の使い方では間違っているようなので

また、アーチエリーをしてやっていると、親しい人が増えている気がする。ほとんどの大会では一つの的に三、四人が集まって撃つので、矢を的から抜いている時に会話をすると、いつの間にか仲良くなったりする。そういう人たちと切磋琢磨していくのも、また一つの醍醐味だろう。現に自分はたくさんの戦友たちと一緒に競い合い、最高のアーチエリーライフを送ることが出来たと思っている。

（霜月いつか）



ちやも

実習で生氣を吸い取られました…。

ルキ

五月病にならないようにしたいです。

まな

最近、五月病にかかってしまいました…

新☆新聞会員募集

私たちと一緒に新聞を作りませんか？パソコン・文章力に自信が無くても大丈夫！笑いを練り込みつつ(?)お教えします♪

会室に人が居ることが多く、第二の我が家にも最適★ 新聞完成時には打ち上げを、春夏にはお遊び合宿も行います。個性的な会員と共にふざけ合いませんか？気になったら、旧部室棟二階の新聞会室まで♪

新しい家族待っています!!
E-mail → shimbunkai_go@yahoo.co.jp

マクドナルド

ハッピーセットに年齢制限はないのか？



7点 マクドナルドと言えばファーストフードの定番である。私も中学・高校時代の放課後によくお世話になった場所だ。百円マックは財布の中身が寂しいときでも気軽に頼めるし、その他のメニューも手ごろな値段なので嬉しい。個人的に好きだったものは、今は無きメガテリヤキだ。期間限定だったのが惜しまれないので、また復活することを期待したい。ただし、ポテトがあまり好きではないので今回は3点減点で7点とした。

9点 ファーストフード店といえば、大抵の人はマクドナルドが思い浮かぶのではないかでしょうか。定番商品がいくつもある上、とにかく安いのが魅力なお店だと思います。一番入りやすくて、金銭面においてもやさしいお店だと思います。そして最近では新しくMc Cafeを立ち上げたり、期間限定の人気メニューを再登場させたりとすごく充実しています。ちなみに、ドナルドはロナルドと呼んでも正しいそうです。

9点 ファーストフードと聞いてまず浮かんでくるのがマクドナルド。やはり安さと入りやすさがウケるのでしょう、いつどこの店に行っても混んでいます。遊びに行ったりときの昼ごはんはマックになるパターンが多いですし、何を食べるか迷った時には結局マクドナルドにする、なんてこともよくあります。私のお気に入りはマックボーフ！一〇〇円のがお財布に優しいし、ソースとの相性が抜群でおいしいでハマっています。

ケンタッキー

食べたくなるなる！



9点 「ケンタッキーフライドチキン」というだけあり、種類豊富なチキン類はすべて高評価だ。またチキン類に比べ、少なめではあるがバーガー類、ツイスターもあるので合わせて買えば、満足感も得られる。ちなみにマイナーなメニューではあるが、この蜂蜜付きビスケットは結構おいしいので甘いもの好きな私は欠かせない。全体としてはほぼ満点に近いのだが、値段設定が少し高めなので1点マイナスで9点としたい。

6点 ケンタッキーといえばあの有名なフライドチキンがあります。定番のチキン以外はあまり食べたことがないですが、クリスマスには毎年食べたくなります。アメリカで生まれたケンタッキーは、最近CMでも流れているように今年で四十周年を迎える多くの人に愛されています。なんでもケンタッキー州にはカーネルおじさんが沢山いるらしいです。そしてケンタッキー州の人はよくケンタッキーに行くそうです。

5点 ケンタッキーはあまり頻繁に食べに行かないで評価しづらいですが…時々無性に食べたくなります！ただ値段が高いので、クリスマスなどのイベントがないと食べないです。クリスマスの時期はチキンポットパイがおいしい！それからチキンはもちろんのことビスケットも欠かせません。というよりも、チキンが油っぽくてビスケットがないと食べられない！もっとさっぱりしていればいっぱい食べるのにと思います。

ミスター ドーナツ

ポンデライオン 欲しいんです。



言わずもがな、ドーナツ主体のチェーン店だ。最近知ったのだが、ドーナツ以外に飲茶やパイなどのメニューもあるようだ。種類が多く選ぶのが楽しいし、キャンペーンでもらえる景品も魅力的である。しかし、他2つのファーストフード店は食事メインだが、ドーナツはどちらかと言えばおやつのようなイメージだからか、私自身あまり利用したことではない。近頃、CMをよく見るので機会があれば行ってみたい。

7点 私はドーナツを食べたい時や、百円ドーナツを実施している時によく行きます。いつもハニーチュロとポン・デ・リングを注文します。またドーナツ以外にも、「飲茶」という本格派チャイナメニューがあり、特に汁そばがお勧めです。ドーナツも飲茶も食べたことのない人がいたら食べてみてください。その時に店内のBGMも聞いてみてください。アメリカンポップスを中心でヒットしそうな曲が流れています。

9点 ミスター ドーナツはほとんど嫌なところないです。強いて言うなら油で揚げるでのカロリーが高いということくらいでしょうか。いつ食べてもおいしいし、安い！といえばミスター ドーナツっていつもマクドナルドの近くにある気がします。家の近くにも隣にあるし、地元でも隣に建っています。何が理由があるんでしょうか？気になります。最近は新しいドーナツも登場しているし、これからも注目していきたいですね。

レシピ レッスン ～たらこスパゲティ～ by ぎんいろ Wolf

【材料】(4人分)

スパゲティ

400g

(1人1個)

4個

これ重要

たらこ

2mmぐらいに切る。

ニンニク

1/2かけ

長ネギ

1/4本

オリーブオイル

大きじ3

塩 適量

（たらこ）を縦に切って

に細かく切る。

③ニンニクと長ネギは

がったら、たらこと

がつたら、たらこと

パスタはお湯からあ

げたらすぐにたらこ

和えましょう！お湯

からあげ時間がたつ

と、うま味吸収能力

が下がっていくのです

。↓

ぐるが付いたら火

を止める。

シニクの後に入れま

す。

スパゲティが茹であ

がつたら、たらこと

がつたら、たらこと

パンへ入れたらこ

いっしょに素早くフラ

たらこ

からあげ時間がたつ

と、うま味吸収能力

が下がっていくのです

。↓

ぐるが付いたら火

を止める。

シニクの後に入れま

す。

スパゲティはお湯からあ

げたらすぐにたらこ

和えましょう！お湯

からあげ時間がたつ

と、うま味吸収能力

が下がっていくのです

。↓

ぐるが付いたら火

を止める。

シニクの後に入れま

す。

スパゲティが茹であ

がつたら、たらこと

がつ